

PRESSEMITTEILUNG
ULI SCKERL MdL
02.05.2017

Zum Start in die Fahrradsaison

Uli Sckerl: Ich freue mich, dass die Fahrradmitnahme auch in den Regionalzügen in Weinheim möglich ist.

Ab dem 30. April 2017 gibt es deutliche Verbesserungen für Fahrgäste, die ihr Fahrrad im Zug mitnehmen wollen. In fast allen Zügen des Schienenpersonennahverkehrs (SPNV) können Fahrräder außerhalb der morgendlichen Hauptverkehrszeit, also werktags ab 9 Uhr sowie samstags, sonn- und feiertags ganztägig kostenlos mitgenommen werden.

Uli Sckerl: „Fahrrad und Bahn sind wichtige Bausteine für die Mobilität der Zukunft. Je einfacher die Regelungen sind, umso eher werden die Vorteile von Fahrrad und Bahn kombiniert. Daher freut es mich, dass die Fahrradmitnahme auch bei uns möglich ist.“

Die Definition der mitnahmeberechtigten Fahrräder wird nach und nach einheitlich gestaltet. Als Fahrräder gelten zukünftig neben dem klassischen Fahrrad auch Pedelecs und E-Bikes mit Pedalen. Bei ausreichenden Platzverhältnissen können auch Tandems, Fahrradanhänger oder Fahrradsonderkonstruktionen (z.B. Liegeräder, Dreiräder) kostenlos mitgenommen werden. „Das ist eine konsequente Folge, um den Service in den Regionalzügen zu steigern und schafft mehr Raum für eine flexible Mobilität“, ergänzt Uli Sckerl.

Die Nahverkehrsgesellschaft Baden-Württemberg mbH (NVBW) hat zur begleitenden Kommunikation und Information der Fahrgäste gemeinsam mit dem Ministerium für Verkehr und dem Allgemeinen Deutschen Fahrradclub (ADFC-BW) eine Faltkarte entwickelt, die im Internet unter <http://www.fahrradland-bw.de/fahrradmitnahmekarte> aufgerufen werden kann und die aktuellen Regelungen transparent zusammenfasst.

Auch eine gedruckte Version als Flyer mit weiteren Tipps zur Fahrradmitnahme kann unter info@nvbw.de bestellt werden.

Durch die neuen Verkehrsverträge wird aber nicht nur die Fahrradmitnahme im Land in den Zügen des SPNV künftig noch einfacher und komfortabler. Zusätzliche und vergrößerte Mehrzweckabteile erhöhen den Platz für die Mitnahme von Rollstühlen, Kinderwagen und Fahrrädern. Die Mehrzweckabteile werden bei allen Neufahrzeugen von außen deutlich gekennzeichnet werden und sind damit noch einfacher auffindbar.